



KIOSKO

Corcholatas generan grupos en la clase política estatal

:::: Donde se pelean palmo a palmo espacios para las *corcholatas*, nos cuentan, es en Baja California Sur, donde la mayoría en el gobierno parece estar con el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández** (Morena). Nos relatan que hace poco se reali-



Adán Augusto López

zó un evento con los coordinadores del proyecto #QueSigaLopez, donde estuvo Patricia López Navarro, titular del DIF estatal y esposa del gobernador Victor Castro (Morena) y el secretario de Gobierno, Homero Davis Castro, quien pidió la suma de petistas, verdes ecologistas y quien se deje. Sin embargo, nos dicen, no pinta fácil, pues la alcaldesa de La Paz, Milena Quiroga Romero (Morena), es férrea activista de Claudia Sheinbaum Pardo (Morena), mientras que el diputado federal Alfredo Porras Domínguez (PT) ya asomó la cabeza por Marcelo Ebrard. ¿quién convencerá a quién?

Los uniformes de la discordia

:::: Al que se le hizo bolas el engrudo en Sonora, nos platican, fue al secretario de Educación y Cultura (SEC), **Aarón Grajeda Bustamante** (Morena), pues por quererle parar el cuello con la entrega de uniformes escolares



Aarón Grajeda Bustamante

gratuitos para estudiantes de preescolar, primaria y secundaria la logística lo hizo quedar en ridículo. Nos detallan que los padres de familia estallaron contra don Aarón porque los atuendos "de invierno" son tan delgados que no hay cómo usarlos solos en las bajas temperaturas que padecen, además de que las tallas no cuadran, ya que son enormes, y, para cerrar con broche de oro, para poder recogerlos se tuvieron que formar en una larga fila por cinco horas, lo que generó que varios se fueran echando pestes. ¡Auch!

Exorcismo a oficina de gobierno

:::: Desde Sinaloa nos comparten que buscan "chamán" para que haga "una limpieza" en la dirección del Registro Público de la Propiedad y el Comercio del estado, pues en sólo 13 meses la silla la han ocupado al menos cuatro funcionarios con perfiles distintos y sin experiencia en el ramo. Nos explican que uno de ellos sólo duró en el cargo 20 días por cubrir al que se fue; el siguiente apenas superó los tres meses para dejar el puesto al nuevo titular **David Eduardo Vargas Rodríguez**, quien dio el



David Vargas

brinco del Patronato Impulsor del Deporte Sinaloense al Registro Público de la Propiedad, y mientras se sigue experimentando en ese puesto los más amolados son los ciudadanos que ven retrasados sus trámites.